
«Актуальные проблемы развития института адвокатуры в России»

11 декабря 2024 года в Политехническом университете Петра Великого в рамках
Политехнического юридического форума POLYLEX состоялся Круглый стол по теме:
«Актуальные проблемы развития института адвокатуры в России», организованный Высшей
школой юриспруденции и cудебно-технической экспертизы Политеха совместно с
Адвокатской палатой Санкт-Петербурга, Адвокатской палатой Ленинградской области и
Адвокатской палатой Республики Карелия.

Форум открыл директор Высшей школы юриспруденции и судебно-технической экспертизы
СПбПУ Дмитрий Мохоров, который подчеркнул в своем выступлении важность и значимость
предложенной темы для юридического сообщества: «Наш ректор Андрей Иванович Рудской
много внимания уделяет всестороннему качественному развитию университета. И наше
юридическое образование в данном контексте оказывается в тренде – наши студенты
получают классические фундаментальные знания в области юриспруденции, тесно
интегрированные в практико-ориентированный подход. Мы активно сотрудничаем с
профессиональным сообществом – и рады приветствовать коллег в стенах
Политехнического университета – в святая святых – Зале заседаний Ученого совета!»



В ходе заседания были рассмотрены два важных блока вопросов: «Актуальные вопросы
организации адвокатуры» и «Актуальные вопросы адвокатской деятельности».

Вел круглый стол модератор – преподаватель ВШ ЮиСТЭ, председатель Комиссии по
защите профессиональных прав адвокатов Совета Адвокатской палаты Санкт-Петербурга,
заместитель председателя комиссии по защите прав адвокатов Совета Федеральной
палаты адвокатов РФ Сергей Краузе.



Мероприятие собрало ведущих представителей научного и профессионального сообщества
не только Санкт-Петербурга, но и со всей России. Со знаковыми докладами выступили:
вице-президент Федеральной палаты адвокатов РФ, президент Адвокатской палаты
Ленинградской области Денис Лактионов, первый вице-президент Адвокатской палаты
Санкт-Петербурга Кирилл Саськов. Слушателями на круглом столе были представители
профессионального адвокатского сообщества, преподаватели-юристы Политеха и
студенты, по видеосвязи присоединились коллеги из стран СНГ. Не остались без внимания
важные социальные вопросы волонтерства в адвокатской деятельности, судебно-
экспертной деятельности в практике адвоката, решения Конституционного и Верховного
суда.



Круглый стол, выступая не только экспертно-дискуссионной, но и образовательной
площадкой, позволил студентам – будущим юристам и судебным экспертам –
познакомиться с кейсами из практики ведущих адвокатов, задать интересующие вопросы,
поучаствовать в научной дискуссии.

«Такого рода мероприятие – это потрясающая возможность познакомиться с теми
адвокатами, о громких делах и профессиональной работе которых мы раньше только
читали в новостях. Очень здорово, что такие мероприятия в Политехе открыты для
студентов!» – поделились впечатлениями студенты ВШ ЮиСТЭ.

Все участники отметили важность и нужность такого события, как Круглый стол
«Актуальные проблемы развития института адвокатуры в России», и выразили надежду, что
подобного рода мероприятия станут доброй традиции в гостеприимных стенах
Политехнического университета.


